



◎11月10日(水) 泉区シニア連合グラウンドゴルフ大会 [遊水地]

前日の大雨が心配されましたが、一転して快晴となった当日の空の下、100名を超える参加者が日頃の腕前を競いました。

東町内会からは3名が参加しましたが、残念ながら成績はいま一つでした。それでも、皆さん大いに楽しむことができました。



大会の様子

◎東町内会のホームページ 閲覧数3,000名突破！！

2020年12月から、泉区連合会長のHP(ホームページ)に我が東町内会のHPを初めて掲載して以来約1年経ちましたが、その閲覧数(HPを見た人の数)が延べ3,000名を超えました。

閲覧していただいた多くの皆さんに心から感謝申し上げます。

なお、未だ見ていない皆さんには、是非閲覧していただきたく。

[スマホで専用アプリを開いて、本ページ右上にあるQRコードをカメラにかざして読み込んでいただくことでご覧になれます。なお、組長会議レジュメ右下にもありますので、こちらでも同様にご覧になれます。]



「東町界隈の今昔探訪」

～16～

[文:安西 香(27組)、編集:畑中 祐一(38組)]

～<sup>すすはら</sup>煤払い～

ガスが普及する以前、台所や風呂などで使う燃料は薪や枯木、落葉などでしたので、家の中は煤だらけでした。

年末の煤払いは、正月の神を迎えるために、煤を払い清める神事の一面もあったので、多くの家庭で行いました。家の内外の掃除には、先端の葉だけを残した長い笹竹を2～3本束ね箒にして、神棚、仏壇をはじめ、天井や梁、障子の棧、さらに手の届き難いところの埃まで払い落としていました。

箒筥や畳なども外に運び出し、特に畳は縁同士合せ立て掛け、十分に日に当て、一枚一枚丁寧に叩いたものです。

昨今の住宅は間取りが細分化され、畳部屋も少なく、気密性も高い構造で、塵も僅かで、年末の大掃除<\*1>といっても日常と余り変わらないようです。

次回につづく

<\*1>

町内会館の今年末大掃除は12月26日(日)に行う予定です。



<12月のイベント予定>

- ◎ 12月12日(日)地域拠点防災訓練[中和田中学校] ⇒ 役員のみで実施予定
- ◎ 12月12日(日)和泉中央連合グラウンドゴルフ大会[中和田小学校] ⇒ 和楽会6名参加予定
- ◎ 12月26日(日)会館大掃除[町内会館] ⇒ 少人数(三役、総務ほか)で実施予定

(個人情報の取り扱い: 本広報では町会員の写真・名前等を使わせていただくことがあります。何卒ご了承ください。)